



LA REVUE LÉO L'ACTION



**UNE JEUNESSE
QUI FAIT LA DIFFÉRENCE !**



LE GRAND CONGRÈS INTERNATIONAL DE MONTRÉAL 2022

PROVINCIAL.



Bonjour Amis Leos et Lions

Je ne pourrai passer sous silence l'opportunité que j'ai eu d'assister à mon premier congrès Lion International en présentiel qui se passait à Montréal à la fin juin dernier.

L'événement que je juge très grandiose et des plus intéressants.

J'ai pour ma part été beaucoup plus avec les activités, réunions, séminaires Léos que Lions.

J'ai de plus eu la chance de rencontrer plusieurs de mes collègues Consultants- panélistes de partout sur le globe à L'International et échanger sur nos façons de faire au travers la diversité de coutumes sur la planète.

J'ai de plus eu la chance de faire des contacts avec des Léos et Lions qui sont installé en permanence au Québec et ou qui viennent s'installer actuellement et qui veulent développer le mouvement LEO au Québec.

Inutile de vous dire que les communications vont bon train afin d'accueillir de nouveaux LEOS au Québec.

Le Webinaire Pan Canadien bilingue a été présenté le 24 septembre 2022.

Notre objectif au niveau Provincial est l'ouverture de trois nouveaux Clubs Leo.

Les LEO du Québec ont l'intention de monter un projet assujetti à une subvention de L'International auquel nous sommes éligibles au CANADA.

Il demeure toujours que pour avoir des Clubs Leo l'on se doit d'avoir des Club Lions Parrains ; qui prennent moins de temps qu'une seule activité actuelle de Club mais qui double les services à leur communauté.



Lion Claude Gilbert

Commission Jeunesse et Léo

2375, 125^e rue

Saint-Georges (QC), G5Y 2Y5

Rés. 418-227-4568 Cell. 418-230-6633

Club Lions de Ste-Marie de Beauce

Courriel : claudegilbert_@hotmail.com

Activité jeunesse du Club Lions Québec-Diabète.

Fête familiale 2022.

Organisée par les Bois S. Bergeron au profit du Club Lions Québec-Diabète.

Membres du comité organisateur : Lion Samuel Bergeron (Propriétaire des Bois S. Bergeron),
Lion Christopher Robitaille,
Lion Christiane Turgeon
Lion Christina Leclair

C'est le 20 août dernier qu'à eu lieu la première journée du beau week-end de financement de ***La Fête Familiale*** organisée par ***Bois S. Bergeron***.

Le comité organisateur de l'évènement est exclusivement composé de Lions Fondateurs du Club Lions Québec-Diabète, nommés ci-haut.

Cette fin de semaine accueillant les familles de la région de l'Abitibi-Témiscamingue, plus précisément de Val d'Or et les villes avoisinantes, a pour but d'amasser des fonds pour des organismes sans but lucratif, donc le Club Lions duquel sont issus les membres du comité organisateur.

Un bel évènement haut en couleurs et en rebondissements.

La journée dédiée au Club Lions Québec-Diabète a été couronnée de succès, de sourires et de souvenirs.

Sur le site de l'évènement, jeux gonflables, maquillages pour les enfants, ***La petite fermette du mieux-être*** et ses animaux de zoothérapie, jeux d'adresse, Rallye-Charades, mini-putt et bien d'autres activités attendaient les familles.

Également, un service de cantine et de bar étaient offerts sur place pour servir un repas chaud, de petites sucreries pour le bonheur des enfants et des rafraîchissements pour toutes les catégories d'âges.

Sans parler des activités spécialement dédiées aux enfants, soient la peinture sur rondelles de bois que les enfants pouvaient conserver en souvenir et l'incroyable bataille de ballons d'eau plus qu'appréciée par cette journée qui fût bien chaude au thermomètre.

Le président du Club Lions Québec-Diabète, Lion Robert Bacon ainsi que sa conjointe, Lion Lorraine Joanette, se sont également déplacés pour participer à l'évènement en offrant de la sensibilisation et de l'information concernant le diabète à tous les visiteurs.



Une incroyable journée qui a permis d'amasser une belle somme à ajouter au compte des œuvres du Club Lions Québec-Diabète afin d'accomplir sa mission auprès des personnes touchées par cette réalité.



MÉDAILLE DU LIEUTENANT-GOUVERNEUR.



La Présidente du Club LEO
LES LÉOPARDS DE LA TUQUE
Leo Coralie Bérubé

Au printemps 2022 Leo Coralie a été honoré par le Club Lion de La Tuque pour son dévouement.

Également honoré par la ville de La Tuque pour les bienfaits aux membres de sa communauté.

Leo Coralie a aussi reçu la médaille du Lieutenant-Gouverneur. Pour l'ensemble de ses actions de SERVICES (bénévolat).

UN PIN BLANC POUR LES 5 ANS DU CLUB LEO LES LÉOPARDS.

Un pin blanc a été planté pour souligner les cinq ans du Club Leo, la branche jeunesse du Club Lions.



Le geste a été posé pour symboliser de façon tangible leur contribution à la communauté latuquoise.

Ce sont d'ailleurs deux membres fondateurs du club Léo, Coralie Bérubé et Annie-Pier Poirier, qui ont planté l'arbre. « Ville de La Tuque leur a offert cet arbre ainsi que l'emplacement à proximité de l'arche du club Lions », a dit Huguette Bolduc Cadorette, qui est leur personne-ressource chez les Lions. Elle soulignait la contribution financière de WestRock, qui a permis de réaliser plusieurs projets. Au moment de sa mise sur pied, il s'agissait du deuxième du genre à naître au Québec. Le groupe, qui porte à La Tuque le nom de Léopards, s'implique dans différentes causes locales, toujours supporté par le Club Lions. Ces dernières années, on a vu les membres Léopards offrir du temps à la Source, à la coopérative ETC, à la Moisson ainsi qu'au bingo du centre de santé. Ralenti par la pandémie, le recrutement va reprendre prochainement afin de permettre au groupe de jeunes de 12 à 18 ans de retrouver son rythme de croisière. Il y a eu jusqu'à 17 membres du Club Léo dans les dernières années.



Dans l'ordre habituel, on reconnaît Lise Fréchette, Coralie Bérubé, Annie-Pier Poirier, René Larouche, Mathilde Cloutier, Eva marceau, Frédérique Lavoie et Huguette Cadorette.
(Photo : Michel Scarpino).



CENTRALE ALIMENTAIRE MAI 2022.



Nos LEOS de La Tuque à l'œuvre.



Demande de service – Activité de Service Léo et Lions ensemble.

Le club LEO a reçu une demande de service de l'Association des handicapés physiques et intellectuels. Donc, un membre LEO a répondu « OUI » en étant accompagné d'un membre LIONS du club parrain.

La Source (Association des personnes handicapées physiques et intellectuelles) tenait une journée de fête pour leurs membres. Le besoin exprimé au club LEO était d'avoir au moins une à deux personnes pour les accompagner dans les activités prévues pour leurs membres.

La LEO (Mathilde) et Le LION (Lise) ont répondu présentes à cette demande de service d'une durée de 5 heures. Cette fête a été organisée pour une vingtaine de personnes de tous les âges, soit de 20 ans et plus qui vivent avec des handicaps multiples.

La tâche consistait d'abord à faire la décoration de la salle pour lui donner une allure festive et assurer le ramassage de la salle une fois la fête terminée. Par la suite, afin de permettre aux animatrices d'accueillir chaleureusement chaque personne, nous avons pris les présences ainsi que la collecte du coût de participation. L'attente de la directrice générale envers nous était que nous soyons en support aux animatrices (2 personnes + la directrice générale) de cette journée de fête. Des activités diverses avaient été concoctées. Comme aide apporté après avoir fait la décoration de la salle et vérifié les présences, il y a eu le service du repas aux tables, l'animation des jeux d'habileté ainsi que l'accompagnement dans les chants sur Karaoké. Que c'était beau de les voir chanter avec tout leur cœur et plein d'enthousiasme. Notre accompagnement se faisait avec discréction, afin de leur laisser la chance de se sentir la vedette du moment avec le micro en main.

Journée enrichissante et remplie de découvertes sur ces personnes que nous ne côtoyons pas régulièrement. Ces personnes sont accueillantes, chaleureuses, et remplies de reconnaissance pour les gens qui leur viennent en support afin de leur permettre de vivre des activités où elles peuvent démontrer ce qu'elles sont capables d'accomplir avec leurs limites. La rivalité n'existe pas entre eux. C'est très impressionnant de voir la complicité qui se vit les uns envers les autres.

Ce fut un grand plaisir de servir pendant ces cinq heures de fête ! Une belle expérience pour la LEO Mathilde !

Lions Lise Fréchette.





DR. PATTIE HILL

La première vice-Présidente International (CANADIENNE)

Lion Claude Gilbert, PRÉSIDENT
COMMISSION JEUNESSE/LEO DISTRICT U-2,
DISTRICT MULTIPLE U,
CONSULTANT PROGRAMME LEO AU CANADA

REPORTAGE SUR LA MISE EN SITUATION ACTUELLE.

Le premier Centenaire du Québec (1922-2022) appartient aux Lions.

Le deuxième Centenaire appartiendra aux Léos.

Les Léos sur le plan International ont augmenté leurs effectifs.

De 25% et les Léo-Lion ont triplés les leurs.

Inutile de vous convaincre que notre avenir, nos effectifs, notre relève, nos bienfaits de service passent par notre jeunesse.

Notre 1^{ière} Vice-Présidente International DR. PATTIE HILL nous donne comme objectif de parrainer deux nouveaux Club Léos par District par année et ce dès maintenant.

Nous avons tellement à leur apporter pour leur apprendre à servir les leurs avec compassion et leur faire voir la valeur d'aider autre que nous même.

PARRAINEZ UN CLUB LEO DÈS MAINTENANT !

Lion Claude Gilbert

ÉDITORIAL.

Amis Lions,

Depuis des décennies les Clubs Lions mettent beaucoup d'effort afin d'augmenter leurs effectifs et les services à leur communauté.

Nous avons à portée de main une source d'aide, avec imagination.

Avec de nouvelles idées de service, approche et exécution différente
LES CLUBS LEOS.

P.S. : Nous aurons bientôt un nouveau Club LEO officiellement.

ALORS PARRAINEZ UN CLUB LEO DÈS MAINTENANT !

Bernadette-Roy-Couture, pdg. Éditorialiste.

Éditrice de la Revue LÉO L'ACTION

Lion Bernadette Roy-Couture, pdg.

Montage

Lion Gilles Fournel, Club Lions de Charlesbourg.

Traduction

Lion Michel Nicolas Haddad, pdg.,
Président de la Commission Jeunesse / Léo
Lion Claude Gilbert.